心のつながりシート



感染症予防対策をしながら私たちのために働いている 近隣の皆様へ贈り物をしよう





代表委員会の児童が、「コロナ禍の中、私たちのために一生 懸命働いている近隣の皆様へ何かできないか」と オンライン会議ツールを用いて全校児童に向けて呼びかけ ました。

十条の駅前交番の皆様

登校が再開した小学校の周辺を毎日パトロール し、児童に優しく声を掛けてくださいました。





帝京大学病院の皆様

どんな時も、一人一人の命を第一に思い、守り、 全力を尽くして治療し続けてくださいました。



十条銀座商店街の皆様 地域の方の生活を支え るために、営業を続け てくださいました。

代表委員会の児童が、「コロナ禍の中、私たちのために働いている近隣の皆様へ、何かできること はないか。」と、オンライン会議ツールを使って全校児童に向けて呼びかけました。

児童が話し合い、感染症予防対策を講じながら懸命に治療に当たっている病院の皆様、園児を預かり続けていた保育園の皆様、感染症に関わる相談や病院の紹介などを続けている北区保健所の皆様、児童の安全のためにパトロールをしてくださった警察署の皆様、地域の方の生活のためにどんな時も営業を続けてくださった商店街の皆様のことを思い浮かべながら手紙を書きました。

「たくさんの人のために働いてくださり、ありがとうございます。」「皆様の働く姿が素敵で、憧れます。」「健康に気を付けて頑張ってください。」など、地域の皆様に思いを寄せる貴重な機会となりました。